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Zitat von tomme 

Zitat von Besserwisser 

Vielleicht sollte ich selber auflösen was ich meine.

Der Verkauf von Löwen an Hertha für 7 Millionen war der Löwenanteil. Hertha
wollte ihn, geholt wurde er zu uns von wem? Also würde ich sagen das Plus ist
nicht Palikuca zuzurechnen.

Der Verkauf von Leibold und Ewerthon, wer holte Ewerthon, wer Leibold? Auch
nicht Palikuca zuzurechnen. Die Spieler wollten weg. Leibold zog sogar eine
Ausstiegsklausel.

Wenn die Gerüchte um Medeiros stimmen ist der Spieler für 2 Millionen von
Palikuca geholt worden, der Verkaufswert in Relation zum Einstandspreis gibt
eine Transferbilanz. Die Frage wie hoch der ist, bleibt meist unbeantwortet. Die
darf man dann erstmalig Palikuca anrechnen.

Alles anzeigen 

Löwen (U21) -> Nüssung

Leibold -> Bader

Ewerton -> Bornemann

Wenn du daraus hinaus willst, dass Bornemann alle "guten" geholt hat, dann muss ich
dich enttäuschen. Aktuell hat Bornemann mit Ewerton einen Top-Transfer auf seiner
Liste und RP mit Hack. Das traurige ist, dass Bornemann hier 3 Jahre war, RP hat hier
erst seine erste Saison und schon genauso viele Treffer gelandet.
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Dennoch läuft seit 2 Jahren alles, wirklich alles falsch was falsch laufen kann. Da
nehmen sich AB und RP nicht viel. RP hat wenigstens die Probleme Anfang der Saison
erkannt, aber er konnte sie nicht lösen.

Alles anzeigen 

Gut aufgelistet, wobei ich es schon klasse finde für Löwen so einen Betrag heraus zu holen.

Dazu muss man fairerweise auch die Gehaltseinsparung von Fuchs, Jäger, Petrak, Palacios,
Bredlow und den verliehenen Goden, Knöll usw rechnen.

Die hat Bornemann länger nicht an den Mann gebracht und das Gehalt überschreitet garantiert
eine gute Ablöse.

Und einem Palikuca jetzt ankreiden das er die Spieler von Bader und Bornemann zu Geld macht
ist ja wohl ein Witz. Wie sollte er für Spieler die er geholt hat Transferplus generieren im ersten
Jahr?
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